

## Pura vida au Costa Rica

Le Costa Rica offre un kaléidoscope de paysages (forêts de brume, volcans, plages de sable doré, cascades, jungle) et un accueil particulièrement amical. Avec deux façades maritimes, une véritable culture équestre, des parcs nationaux partout, les programmes équestres sont variés et satisferont les plus difficiles. Sur la côte caribéenne, des plages isolées et des sentiers dans la jungle mènent les cavaliers jusqu'à la frontière du Panama. Sur la côte pacifique, se trouvent les plus belles plages de surf et des sentiers au cœur des forêts tropicales. Le pays offre, sur une surface relativement limitée, une richesse impressionnante. Pas moins de onze volcans, des sources chaudes, une végétation luxuriante, une faune facilement visible à cheval.

C'est également là que vivent encore les sabaneros, les cow-boys locaux, peut-être moins réputé que ses cousins charrros ou gauchos. On les croise sur la route, déplaçant leur troupeau, ou lors de rodéos locaux. Le pays possède une véritable culture

équestre. Vous aurez également le privilège de monter les célèbres criollos costaricains, avec leur allure si particulière, dans une estancia et de partager les fiestas où les sabaneros rivalisent d'adresse sur leurs plus beaux chevaux. Depuis l'époque coloniale, ils rassemblent et soignent le bétail, le déplacent vers d'autres terres ou vers les étables, ainsi que lors de festivités plus colorées : les topes, les montaderas (monte de taureaux) et les carreras (courses). Cette culture est née sur les grandes propriétés du Guanacaste au cours des deux derniers siècles.

Depuis leur finca, transformée en ranch, Kay et Esteban proposent de découvrir l'hospitalité locale. Une expérience riche, mêlant culture, nature et détente au cœur d'une estancia offrant un confort moderne pour une semaine équestre au soleil.

**A partir de 1 000 €, hors vol.**

